
Der Versuch Wurst ohne Zusatzstoffe herzustellen benötigt viel Geduld und 
Durchhaltevermögen. 
So geht es auch jedem Bauern, der nur mit natürlichen Mitteln und Kräften 
seine Felder zu bewirtschaften versucht.
Es nötigt einem ein Verständnis für die Tiefe alles Lebendigen und der Materie ab.
Ich versuche das mit meinen Anzeigen zu verdeutlichen.

Und es freut mich, dass Sie mich bei meiner Arbeit unterstützt haben. Ich denke,  
es hat sich gelohnt. Die Fleischqualität hat sich im vergangenen Jahr wirklich sehr 
verbessert, wie Sie gemerkt haben.
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